

The Grange, San Ignacio El Bosque y Tabancura, entre ellos Los colegios que lograron más puntajes nacionales en la PAES

Casi una veintena de establecimientos se llevaron 437 de los 1.942 exámenes perfectos de la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior. Todos son particulares y de la Región Metropolitana.

Esteban González y Roberto Gálvez

Aun cuando algunos sectores ya no quieren llamarlos así y el gobierno los haya puesto en un segundo escalafón de relevancia al crear las Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE), los puntajes nacionales siguen siendo un motivo de orgullo, preocupación e interés para los colegios con alumnos que consiguen el máximo de puntos. De hecho, apenas conocidos los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), los establecimientos que tuvieron estudiantes que lograron 1.000 puntos en alguno de los exámenes los destacaron en sus canales de comunicación casi sin excepción.

Basta un rápido barrido en redes sociales para darse cuenta de ello. “Nos llena de orgullo celebrar los excelentes resultados obtenidos por nuestros estudiantes de la Generación 2024 en la PAES” publicaron, por ejemplo, en el Colegio San Ignacio El Bosque de Providencia. “Felicitamos a todos nuestros alumnos por su esfuerzo y compromiso con su aprendizaje. Destacamos a los 20 alumnos que obtuvieron el puntaje máximo en la PAES este año”, dijo, en tanto, el Colegio San Benito de Vitacura en su Instagram, misma red social que ocupó el Instituto Alonso de Ercilla de Santiago para dar a conocer sus resultados: “Con mucha alegría y orgullo informamos de los excelentes resultados obtenidos por la Promoción 2024 de nuestro colegio en la última PAES. 18 estudiantes obtuvieron puntajes máximos nacionales (3 más que el año anterior), situándose como el mejor colegio marista en este ítem”.

En total, en Chile hubo 1.873 personas que en conjunto alcanzaron 1.942 puntajes nacionales, considerando que hubo estudiantes que lograron más de una prueba perfecta o, incluso, tres.

El tema es que de esos puntajes nacionales, casi un cuarto lo consiguieron un puñado muy reducido de colegios: 437, es decir el 22,5%, se concentraron en 19 establecimientos educacionales. Todos particulares. Todos de la Región Metropolitana. Lo anterior va muy en línea con uno de los análisis de la reciente PAES: las brechas de desempeño que se mantienen estables desde hace una década entre colegios particulares pagados, subvencionados



► El top 3 de recintos con más puntajes nacionales lo encabeza el Colegio The Grange School de La Reina, que tuvo 38 en total.

ESTABLECIMIENTOS CON MAYOR CANTIDAD DE PUNTAJES NACIONALES

COLEGIO	Comuna	Puntajes nacionales
The Grange School	La Reina	38
Colegio San Ignacio El Bosque	Providencia	34
Colegio Tabancura	Vitacura	32
Andree English School	La Reina	30
Colegio Monte Tabor y Nazaret	Lo Barnechea	26
Saint George's College	Vitacura	25
Colegio del Verbo Divino	Las Condes	25
Colegio San Benito	Vitacura	23
Instituto Hebreo	Lo Barnechea	22
Santiago College	Lo Barnechea	22
Colegio Los Andes	Vitacura	20
Villa Maria Academy	Las Condes	19
Colegio Everest	Lo Barnechea	19
Colegio Santa Cruz de Chicureo	Colina	19
Instituto Alonso de Ercilla	Santiago	18
Colegio Cordillera	Las Condes	18
Colegio Cumbres	Las Condes	17
Colegio Padre Hurtado y Juanita de los Andes	Las Condes	16
Colegio de los Sagrados Corazones	Vitacura	14

y públicos.

Pero, ¿cuáles son esos 19 colegios que tienen más puntajes nacionales en Chile?

El top 3 de recintos con más puntajes nacionales lo encabeza el Colegio The Grange School de La Reina, que tuvo 38 en total. De ellos fueron 33 en Matemática 1 (M1), uno en Historia y cuatro en Ciencias. Considerando que 142 alumnos de este establecimiento dieron la prueba, es posible decir que aproximadamente un cuarto de ellos logró los 1.000 puntos en alguna prueba.

Más atrás aparece el ya mencionado San Ignacio El Bosque (132 estudiantes rindieron la PAES) con 34 puntajes nacionales, 32 de los cuales fueron en M1, uno en Matemática 2 (M2) y uno en Historia. En el tercer puesto aparece el Colegio Tabancura (99 alumnos dieron la prueba) con 32 puntajes nacionales. De ellos, 31 fueron en M1 y uno en M2. ●